Cuatro trabajos se presentan a la Beca Vicenç Plantada

L. T. V.

El próximo día 24 de mayo a las 8 de la tarde, el Centre Cultural La Marineta acogerá el acto público de entrega de la concesión de la V Beca de Recerca Vicenç Plantada. Durante el mismo acto también se dará a conocer el ganador del Premio Juvenil Vicenç Plantada.

En esta quinta edición de esta beca promovida por el Ayuntamiento de Mollet, han sido cuatro los trabajos de investigación sobre Mollet y su entorno, presentados; predominando la temática sobre el medio natural a diferencia de los temas históricos de pasadas ediciones. Ninguno de estos trabajos han sido realizados por personas de Mollet.

El importe económico que se llevará la persona ganadora de esta beca será de 3.700 euros.

Premio Juvenil

Por su parte, y durante el mismo acto, también se dará a conocer el ganador del Premi Juvenil Vicenç Plantada, premio que va dirigido a los jóvenes que estén cursando estudios de bachillerato en centros educativos de Mollet y zona de influencia, y que presenten un trabajo de investigación sobre Mollet y su entorno.

Hasta el momento sólo se ha presentado un trabajo aunque en el momento de cerrar esta redacción, no había acabado el plazo de entrega. Este premio está dotado con 200 euros y la publicación de la obra.

Companyia de Sarsuela

El pasado fin de semana la Companyia de Sarsuela de Mollet puso en escena "La corte del faraón" durante dos sesiones, sábado y domingo, que casi llenaron el Teatro Municipal de Can Gomà, logrando un verdadero éxito según la opinión generalizada del público asistente.

Con esta obra son nueve los títulos estrenados por esta compañía molletense.

Coros gallegos

El próximo día 25 a las 7 de la tarde, el Teatro Municipal de Can Gomà acogerá la 6ª Xuntanza de Coros Galegos a Catalunya, una reunión de coros organizada por la Irmandade a Nosa Galiza de Mollet, y en la que estarán presentes los coros gallegos de Santa Coloma de Gramenet, dos de Barcelona, de Lleida, el de Mollet y la Coral de Sant Vicenç de Mollet.

Per molts anys, la fiesta de los mayores

Este viernes 17, finalizará la semana grande de las personas mayores, una semana plagada de actos que se inició el pasado día 13, y que ha estado organizada por la concejalía de Promoció Cívica i Gent Gran, contando con la colaboración

de los casals d'avis y asociaciones de gent gran.

Hoy jueves 16, los actos previstos se iniciarán desde las 10,30 horas de la mañana, con diversos talleres; esta tarde, a las cinco y media, la obra de teatro "Histories d'avui, d'ahir i de sempre" a cargo del grupo

Amics de l'Art. A las 7 de la tarde, el grupo Diàspora amenizará con una cantada de Habaneras, para pasar a un cremat de Rom.

El último día del programa, mañana viernes 17, la actividad principal será un "Dinar de Germanor" y un baile de fin de fiesta.

Dr. Josep M. de Vega

Toco-ginecólogo

Profesor de clases prácticas, H. Maternal Valle Hebrón.

(Facultad de Medicina de U.A.B.)

<u>Horario:</u> Martes: de 17'30 h. a 19'30 h. Viernes: de 17'30 h. a 19'30 h.

C/. Anselmo Clavé, 32, 1°.2a. - Telf. 93 593 03 01 - MOLLET

- · DIAGNÓSTICO PRE NATAL
- · PARTOS-GINECOLOGÍA.
- · PLANIFICACIÓN FAMILIAR.
- · ECOGRAFÍAS TRATAMIENTOS MENOPAUSIA
- · DIAGNÓSTICO DEL CANCER GENITAL.
- · ENFERMEDADES DE LA MAMA.

Asociado a diversas mutuas:
Asistencia Sanitaria, Adeslas,
Sanitas, Previasa, etc.